

## À La Voulte-sur-Rhône, ils sont venus améliorer leur français en travaillant



Une partie du groupe du chantier à La Voulte-sur-Rhône. Au total, douze jeunes sont dans cette commune ardéchoise jusqu'au 4 août. Photo DL/Roger MARTINEZ

**À** La Voulte-sur-Rhône, ils sont douze participants répartis en 7 filles et 5 garçons, originaires de huit pays : Espagne, Turquie, Russie, Corée, Taïwan, Grèce... et France. L'animatrice est, elle, italienne. Lors du chantier, prévu du 15 juillet au 4 août, ils vont s'occuper de la réhabilitation de la ville.

La particularité de ce grou-

pe, emmené par l'association Jeunesse et reconstruction, est que tous parlent français. Ils sont hébergés au clubhouse du tennis. Le matin, les jeunes travaillent. Deux d'entre eux font la cuisine à tour de rôle.

En premier lieu, ces jeunes viennent pour perfectionner leur français, rencontrer la population et s'intégrer dans

des groupes constitués, comme la MJC. Ils côtoient les habitants de la vieille ville en apportant des améliorations autour du château. Et ils s'immergent dans la culture locale, comme le "sentier de Régis le mineur". Enfin ils peuvent apporter leur témoignage pour des jeunes Voultais qui voudraient vivre cette expérience hors du territoire. □

